

## SUS EGRESADOS HAN IMPACTADO EN EL ÁMBITO ECONÓMICO, SOCIAL Y ACADÉMICO

# FEN Uchile: trabajando para los próximos 90 años de excelencia y aporte al país

La FEN Uchile se reafirma como un espacio de excelencia, inclusión y compromiso con el desarrollo del país, preparando a las futuras generaciones para enfrentar con éxito los desafíos del mundo globalizado.

Este año, al conmemorar su 90° aniversario, la FEN Uchile rindió homenaje a sus egresados más destacados, quienes han contribuido significativamente al desarrollo del país y han dejado una marca en diversos ámbitos.

En una ceremonia llena de emotividad, se reconoció con el premio "Círculo de Honor FEN" a figuras como Alejandro González, CEO de Falabella; Francisco Ruiz-Tagle, CEO de CMPC; Claudia Sanhueza, subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales; y Juan Pablo Arenas, cofundador de Sistema B, entre otros. Este reconocimiento destaca el impacto transformador de las y los egresados de la FEN, reafirmando su legado como formadora de líderes en el ámbito económico, social y académico.

Con una moderna infraestructura, un enfoque en la digitalización y el tradicional sello de la Universidad de Chile, la FEN se proyecta como un referente en formación de excelencia, tanto a nivel nacional como internacional. A través de sus carreras de Ingeniería Comercial; Ingeniería en Información y Control de Gestión; y Contador Auditor, la FEN lidera

los cambios sociales y económicos, aportando con profesionales preparados para los desafíos del mundo actual.

"Hoy, la FEN cuenta con dos de las más altas acreditaciones internacionales, reafirmando el compromiso con la calidad educativa y el impacto positivo en la sociedad, tiene más de 6.000 estudiantes, más de 100 académicos jornada completa, y seguimos construyendo más que nunca una comunidad que se proyecta como un actor relevante en el crecimiento del país durante los próximos 90 años", señaló el decano José De Gregorio en la última edición aniversario de la revista Mirada FEN.

### INNOVACIÓN CURRICULAR

Este año, la FEN tiene disponible para sus estudiantes cuatro *minors* enfocados en: Macrofinanzas y Banca, Business y Data Analytics, International Business y Transformación Digital. Estas innovadoras certificaciones amplían las oportunidades académicas y profesionales de los estudiantes, permitiendo cursar electivos que complementan su formación y mejoran su

empleabilidad.

Diseñados para brindar flexibilidad y adaptabilidad, los *minors* también están pensados como preparación para programas de posgrado, ofreciendo áreas de estudio que responden a las demandas del mercado laboral actual.

### DERECHO ELECTIVO

A partir del otoño de 2025, la FEN incorporará Derecho como curso electivo para las carreras de Ingeniería Comercial; Ingeniería en Información y Control de Gestión; y Contador Auditor. Enfocado en derecho corporativo; regulación bancaria y financiera; y derecho de la competencia, el curso busca complementar la formación académica con herramientas legales clave para abordar los retos del entorno económico global.

### INTERNACIONALIZACIÓN DE LA FEN

Con más de 190 convenios con universidades de renombre internacional, la FEN abre oportunidades únicas para realizar intercambios en instituciones destacadas como la Erasmus



El premio "Círculo de Honor FEN" distingue a los egresadas y egresados que destacan en distintos ámbitos del quehacer nacional.

Universiteit Rotterdam en Países Bajos, la Guanghua School of Management en China, la Università Bocconi en Italia y la University of Warwick en Reino Unido. Este enfoque en la internacionalización fortalece las competencias de los estudiantes en un contexto global y los prepara para liderar en un entorno competitivo.

En 2024, la FEN logró otro hito al convertirse en la primera escuela de negocios chilena miembro de la prestigiosa Global Business School Network (GBSN). Esta red sin fines de lucro, que agrupa a más de 150 de las escuelas de negocios destacadas del mundo, busca mejorar el acceso a una educación en gestión y emprendimiento de

primer nivel. Entre las instituciones que forman parte de la GBSN se encuentran referentes globales como Sloan MIT, Stern NYU, ESADE, IMD, Saïd Oxford, Cornell e INSEAD.

### EQUIDAD Y BECAS

Como parte de su compromiso con la equidad, la FEN implementó el Programa de Ingreso Prioritario de Equidad de Género que recientemente amplió a todas sus carreras. Esta iniciativa busca promover una mayor participación femenina, fomentando una composición estudiantil equitativa y diversa.

De esta manera, la Universidad de Chile refuerza su misión de garantizar la diversidad y el ingreso a la educación superior, enriqueciendo la pluralidad de ideas y experiencias dentro de la

comunidad académica.

Además, como parte de su compromiso con la inclusión y el acceso a una educación de calidad, la facultad incorporó nuevas becas de arancel para futuros estudiantes. De esta forma, jóvenes talentosos y comprometidos que aspiran a formar parte de esta prestigiosa institución tienen la oportunidad de cumplir su sueño.

Dicha iniciativa, alineada con los principios de equidad de la FEN, amplía las posibilidades para que más estudiantes puedan beneficiarse de una formación académica de excelencia, reconocida a nivel nacional e internacional. Con estas becas, la facultad fortalece su vocación pública y su objetivo de formar líderes capaces de enfrentar los desafíos sociales y económicos del futuro.